

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Berdasarkan temuan observasi yang dilakukan, dapat dihasilkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian pada tahun penelitian 2018–2022 terhadap aktivitas volume perdagangan perusahaan periode sebelum dan sesudah *stock split* menunjukkan adanya perbedaan. Hasil tersebut diujikan melalui *Wilcoxon Signed Rank* dimana nilai signifikansi tidak mencapai atau kurang dari tingkat signifikansi 0.05 ( $0.001 < 0.05$ ) sehingga ditentukan bahwa terdapat bukti yang mendukung atau menerima anggapan bahwa aktivitas volume perdagangan berbeda pada pra-pasca pemecahan saham.
2. Hasil penelitian pada tahun penelitian 2018–2022 terhadap aktivitas volume perdagangan perusahaan periode sebelum dan sesudah *right issue* menunjukkan adanya perbedaan. Hasil tersebut diujikan melalui uji *Wilcoxon Signed Rank* dimana nilai signifikansi tidak mencapai atau kurang dari tingkat signifikansi 0.05 ( $0.014 < 0.05$ ) sehingga bisa disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan terdapat perbedaan *trading volume activity* pada periode pra-pasca *right issue* terbukti atau diterima.

#### **V.2 Saran**

Berikut beberapa saran yang dapat diajukan terhadap usulan multipihak berdasarkan temuan observasi yang telah dilakukan.:

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil temuan ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi atau acuan oleh peneliti setelahnya terkait perbedaan reaksi pasar sesudah dilakukannya aksi korporasi *stock split* dan *right issue*. Selain itu, *event windows* yang ditentukan dapat lebih panjang dari total 20 hari serta disarankan tahun penelitian yang dipakai lebih dari 5 tahun agar

hasil penelitian dapat lebih komprehensif dalam menjelaskan dampak aksi korporasi dan bagaimana keterkaitan terhadap teori yang dipakai. Di samping itu, variasi variabel penelitian dapat menambahkan pengukuran volatilitas harga saham, *abnormal return*, risiko sistematis, *bid ask spread*, atau variabel lainnya.

## 2. Bagi Perusahaan

Melihat dari hasil penelitian yang mengungkapkan terjadinya perbedaan yang cenderung menurun pada aktivitas perdagangan saham setelah dilakukan *stock split* dan *right issue*, diharapkan perusahaan dapat menentukan strategi yang tepat terkait dilakukannya aksi korporasi tersebut. Perusahaan sebaiknya melakukan pertimbangan keputusan dengan benar dan berfokus kepada peningkatan kinerja keuangan perusahaan sehingga sinyal yang ditangkap saat dilakukannya *stock split* dan penerbitan saham baru diindikasikan baik oleh investor karena berpotensi membawa perubahan informasi prospek perusahaan yang bagus untuk kedepannya. Ketertarikan investor dalam melakukan aktivitas perdagangan saham akan bertambah dan memberikan pengaruh pada peningkatan likuiditas perdagangan saham.

## 3. Bagi Investor

Temuan penelitian ini bertujuan agar dalam melakukan pemilihan investasi, investor dapat mempertimbangkan hasil pengamatan saat terjadinya *event stock split* dan *right issue* pada perusahaan. Investor juga diharapkan untuk mempertimbangkan indikator lainnya, seperti rasio keuangan, isu ekonomi dan politik, serta kinerja saham di masa depan sehingga tidak mengalami *loss* yang disebabkan oleh penurunan harga saham akibat menurunnya aktivitas perdagangan saham.